



SEPTEMRBE 2017 COMMUNIQUÉ

Les Antilles dans la Tourmente

Un nouvel ouragan vient de frapper les Antilles et plus particulièrement La Martinique et La Guadeloupe.

C'est le deuxième ouragan de force 5 qui s'abat sur l'Archipel après « IRMA » en à peine deux semaines.

« MARIA » a plus particulièrement impacté La Guadeloupe, pour laquelle à cette heure, le bilan semble difficile à établir.

FO Énergie et Mines affirme sa solidarité avec les populations touchées et les agents qui assurent le Service Public de l'Électricité.

Ce sont dans ces périodes que les principes et valeurs Républicaines prennent tout leur sens.

FO engage les pouvoirs publics à garantir ces principes et ces valeurs, au premier rang desquels, la solidarité et la sécurité des biens et des personnes.

